



難関突破！9年生、ありがとう！

去る3月9日、お世話になった9年生が、この松東みどり学園を旅立ちました。思えば、初めて尽くしのこの1年、修学旅行の取組をしながら体育祭の準備をし、見事に成功させてくれた感動に浸る暇もなく、加賀地区ブロック大会に挑んでいった9年生。さらに県体出場を控えながらの勧進帳練習スタートと、ありとあらゆる困難に立ち向かい、笑顔で乗り切ってきた9年生の姿は、まさに歴史の1ページとなりました。これからの予測困難な未来に立ち向かい、社会に飛び込んで生きていく力をしっかり身につけてくれたことと思います。本当にありがとう。今年松東みどり学園になって初めて、同窓会会長様をお迎えして同窓会入会式を行いました。これも新しい歴史の1ページですね。



地域の皆様、ご協力ありがとうございます

6年生のみらい探究科の授業で、「松東地区の魅力発見！活性化！」というテーマを掲げ、松東地区の心癒されるスポットを取材し、その魅力をCMにして外部に発信しようという学習を行いました。せっかく作成したCMなので、3月13日(水)に取材させていただいた施設やお店の方をお招きし、手作りのクッキーと飲み物でおもてなしをしつつ、上映を行いました。本校のみらい探究科では調べたことを英語で発信するコミュニケーションタイムを設定しており、どの班も調べた内容について、最初に短い英語で説明を行いました。CM自体は1分以内の短い内容でしたが、子ども達の思いがいっぱい詰まっていました。お忙しい中、取材に協力していただき、上映会にも参加して下さい、本当にありがとうございました。



とび出し注意！みんな、気をつけてね

児童生徒玄関前の道路に書かれたデザイン画、皆さん気がつきましたか？これなんだろう？と思っていた人もいるかもしれませんね。去年の春先に、保護者の方から朝や下校時の送迎の時に、車やバスの往来が多く、飛び出しがありそうで心配だ、とご意見を頂きました。教室や校門付近での安全指導と、バスがいない時には送迎の車に玄関前まで回り込んで頂くなどの対応をしつつ、飛び出し注意喚起のためのデザイン画を小松市立高等学校の美術部のみなさんに委嘱して、考えて頂いていました。勸進帳公演が終わるのを待って取りかかったのですが、そのうち冬になってしまいました。今年は雪が少なく暖かい日も多かったので、3月中に再開することができました。図柄は3種類頂いた中から選び、卒業前の後期課程9年生有志と前期課程6年生の皆さんで制作に携わってもらい、前期課程のみなさんに気をつけてね、というメッセージを込めてペンキを塗りました。駐車場にお家の方の車を見つけても、飛び出さないで右左を確認！安全を確かめてから渡ってくださいね。市立高校美術部の皆さん、ありがとうございました。



前期課程、修了！6年生、おめでとう！

3月21日(木)には6年生の前期課程修了式を行いました。4月から後期課程の生徒になることには、ちょっぴり不安もあるかもしれないけれど、でも大丈夫。みんなにはほかの小学校の人にはない強みがある、とお話ししましたね。同じ校舎の中に中学生のお手本を示してくれる先輩たちがいるのだから、心配することはありません。3年後に自分の未来を自分で決められるよう、自己決定をする力を付けて欲しい。そして新しい自分になるこのチャンスを最大限生かしてほしい。先生たちもお家の方々も、これからもずっと応援していきます！

